



Notes de l'assemblée paroissiale du 2 février 2024 à Chalais

De nombreuses choses ont été partagées, entre les assemblées de communautés locales et l'assemblée paroissiale. Voici en quelques têtes de chapitres une synthèse de ce qui a été exprimé.

Une paroisse enracinée dans la prière

Ce que nous vivons déjà

Messes chantées et animées

Messes régulières

Vie de la Chapelle

Ouverture des clochers pour obsèques

Les messes du jeudi

Ce vers quoi nous voulons aller

Être disponible et à l'écoute de l'Esprit Saint, à l'exemple de Syméon
Pour être "missionnaire", s'abandonner à l'Esprit Saint et se "bouger".

Témoigner de la Joie qui nous habite en sortant de la messe. Célébrer ensemble

Relire la Parole de Dieu

Multiplier les groupes de partage et temps de prières

Accueillir et faire voir ce qui est Beau

Importance de la prière personnelle

Faire vivre les communautés locales sans messes dominicales

Pouvoir animer les chants sans avoir à faire une feuille de messe

Élargir le nombre des lecteurs et d'animateurs pour les messes

Une paroisse annonçant et témoignant de l'évangile

Ce que nous vivons déjà

Retours écrits de l'EAP

Gros travail effectué par les secrétaires

La nuit des églises

La ronde des crèches

Le Lien est un bel outil

Présence de l'école Castel-Marie

Fraternité entre Brossac et Chalais

Superbe son et lumière pour la St Jacques en juillet

Ce vers quoi nous voulons aller

Rendre l'Eglise visible.

Avoir un lieu de rencontre beau et convivial.

Faire une équipe par mission (obsèques, baptême)

Prendre le temps de partager en équipe pour apprendre

Mariage des 3 Ctés, Aubeterre trop à part

Manque d'équipiers pour les obsèques

Manque de communication avec EAP

Les gens arrivent au dernier moment pour la messe

Pas d'enfants aux messes des familles

Pas de caté en dehors de Castel-Marie

Souci des ados et des jeunes

Les laïcs se sentent seuls pour la célébration des messes

Comment garder le lien avec les familles rencontrées

Pas de liens avec les familles des enfants scolarisés

Mieux connaître les membres de l'EAP

Aide aux secrétaires paroissiales

Une feuille d'infos paroissiale mensuelle

Proposer le covoiturage pour les enfants du caté

Repérer, lister ceux qu'on ne voit plus

Travailler la vitrine de la maison paroissiale

À la messe : annoncer les infos paroissiales

Faire des repas dans les communautés de base et dans le restaurant)

Célébrer un envoi en mission des personnes en équipe

Demander aux mairies de pouvoir se servir de Paroisse

Liens avec la communauté anglophone à cultiver

Aller à la rencontre des parents dans les lieux qu'ils fréquentent

Trouver des facilitateurs (boulangère)